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C DU-Fraktion im Stadtbezi rks rat Bothfeld-Vah ren heide
FDP- Fraktion im Stadtbezi rks rat Bothfeld-Vah ren heide
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Ei nzelvertreter Die Lin ke im Stadtbezi rks rat Bothfeld-Vah ren heide

An den Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide
Herrn Dr Wjahat Waraich
uber den Fachbereich Zentrale Dienste
oE18622
Neues Rathaus, T r ammplatz 2

30159 Hannover
Hannover, 17.05.2023

Antrag gem. §94 NKomVG in Verbindung mit § 9 der Hauptsatzung der
Landeshauptstadt Hannover

Errichtu ng ei ner Gehwegfurt
(S ute lstra ße : Zufa h rt Stadtba h n betri ebs h of)

Der Bezirksrat möge beschließen:

Stadtverwaltung, Üstra und lnfra werden aufgefordert, eine Gehwegfurt parallel zur Fahrradfurt in
Verlängerung des Fußweges südliche Ostseite der Sutelstraße vor dem Stadtbahnbetriebshof
einzurichten, die auch mobilitätseingeschränkten Menschen eine sicherere Querung ermöglicht.

Folgende Maßnahmen sind zu prüfen und umzusetzen:

. Sichtbarmachung einer Gehwegfurt durch weiße Markierung

. Glattere Pflasterung im Bereich der Zufahrt zum Betriebshof

. AnpassungderBordsteinabsenkungen

. Einbau von taktilen Elementen als Hinweis auf die Querung der Gleisanlage

. Ausbesserung der Lücken in den Vergussstellen am Gleiskörper

. Prüfung der Möglichkeit einer Signalisierung ein- und ausfahrender Stadtbahnen für
Fußgänger*innen und Radfahrer*innen (Lichtzeichen, akustisches Signal)

. Eindeutige Kennzeichnung der Zufahrt für Kfz zum Einkaufszentrum
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Begründung:

Wie bei der Begehung durch Burger*innen des Runden Tisches lnklusion im vergangenen Jahr und auch
beim Ortstermin des Bezirksrates am 27 . April 2023 festgestellt wurde, ist die Querung des Gleiskörpers
vor dem Stadtbahnbetriebshof (Ein- und Ausfahrt) für Fußgänger*innen und in besonderem Maße für
solche mit eingeschränkter Mobilität schwierig Eine bauliche Verbesserung ist dringend angezeigt.
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